
                                                                                 

VERBALE N. 41
SEDUTA DEL  21/07/2021  

(Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale e degli altri organi istituzionali)

L’anno  2021 (duemilaventuno) il giorno  22 (ventidue) del mese di  luglio, la Commissione Terza è

convocata congiuntamente con la Ottava Commissione   attraverso la modalità telematica a norma di

quanto previsto dalla Legge n. 27/2020, alle ore 16.00 con il seguente ordine dei lavori:

• Comunicazioni del Presidente;

• Approvazione verbali delle sedute precedenti;
• Analisi ed eventuale votazione della mozione  n. 685-21 Oggetto: per una pianificazione

urbanistica sovracomunale.  Proponenti: Roberto De Blasi, Lorenzo Masi; 

Varie ed eventuali.

Per  la  Direzione  del  Consiglio  sono  stati  invitati  sulla  piattaforma  Teams  la  P.O.  Direzione  del

Consiglio e Commissioni Consiliari,  Sabrina Sezzani, Catia Pratesi e Vieri Gaddi per la diretta in

streaming. 

Alle ore 16.00 sono presenti telematicamente i Consiglieri: Pampaloni, De Blasi, Calistri, Giuliani,

Innocenti, Masi, Moro Bundu, Perini, Razzanelli, Santarelli, Tani.

Alle ore 16.05 si collega telematicamente la Consigliera Bianchi.

Il Segretario della Commissione Valter Cozzi procede all’appello nominale dei Consiglieri presenti

telematicamente, il Presidente Pampaloni apre la seduta congiunta con la Ottava Commissione  alle

ore 16.06

CARICA NOMINATIVO SOSTITUITO/A DA

Presidente Pampaloni Renzo

Vice Presidente De Blasi Roberto

Componente Bianchi Donata

Componente Calistri Leonardo

Componente Giuliani Maria Federica

Componente Innocenti Alessandra

Componente Masi lorenzo

Componente Moro Bundu Antonella

Componente Perini letizia

Componente Razzanelli Mario

Componente Santarelli Luca

Componente Tani Luca
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La Presidente Innocenti dopo la lettura dell’ordine del giorno saluta  i presenti e ringrazia il

personale dell’Amministrazione prosegue dichiarando che la seduta odierna è congiunta con

la Commissione 3ª  per  l’esame della mozione.  Evidenzia che saranno auditi  l’Assessore

Alessandro Martini e la consigliera metropolitana con delega alla Pianificazione Territoriale

di Coordinamento Monica Marini, anche Sindaca di Pontassieve, per l’approfondimento.  

De  Blasi  illustra  la  mozione   n.  685-21  Oggetto:  per  una  pianificazione  urbanistica

sovracomunale. Proponenti: Roberto De Blasi, Lorenzo Masi; 

Martini dichiara che per svolgere al meglio  la delega per il progetto La Grande Firenze  ha

incontrato i Sindaci dei Comuni interessati: Sesto Fiorentino, Campi Bisenzio, Calenzano,

Signa,  Lastra,  Scandicci,  Fiesole,  Bagno  a  Ripoli  e  Impruneta  per  avviare  una  stretta

collaborazione. La realtà della Città metropolitana è molto variegata. Al suo interno esistono

già forme di collaborazione strette fra alcuni Comuni come ad esempio le unioni di comuni.

Questo è un percorso nuovo che intende sviluppare una nuova forma di collaborazione. Ieri

si è svolto un incontro tra gli Assessori di questi comuni per  arrivare alla redazione di un

documento a settembre.

Marini sottolinea che l’intento del progetto della Grande Firenze è quello di condividere il

territorio e considerarlo un area vasta. La pianificazione territoriale è fondamentale per tutti i

Comuni per migliorare i servizi ed i trasporti che influiscono su tutti i cittadini.

La Presidente Innocenti ringrazia l’Assessore Martini e la consigliera Metropolitana Marini

per la loro illustrazione e dichiara che anche il Presidente del Consiglio Milani ha avviato un

percorso  in  qualità  di  coordinatore  dei  Presidenti  dei  Consigli  comunali  della  Città

metropolitana di Firenze, durante  la Conferenza dei Consigli comunali il 14 luglio scorso,

per fare il punto sulle disposizioni vigenti in materia di svolgimento dei lavori consiliari da

remoto, anche alla luce del recente parere del Ministero dell’Interno e per valutare, altresì,

l’opportunità di un lavoro congiunto con Anci Giovani attraverso commissioni tematiche e

percorsi formativi, con La Scuola Anci Toscana, a partire dalle questioni istituzionali che

riguardano la natura ed il  funzionamento degli organi del Comune. Questo dimostra che

questo tipo di collaborazione quindi è  in tutti  gli ambiti e quindi l’area vasta è già una

realtà.

Cocollini ritiene che questo tipo di approccio ricordi le funzioni delle Province che con la

riforma Del Rio sono state abolite.

Bundu ritiene che l’atto affronti un tema complesso.

Masi  ritiene  che  la  pianificazione  sia  una  esigenza  pratica  e  necessaria  per  la  buona

amministrazione.

Il Presidente Pampaloni ritiene che sulla base delle illustrazione dei lavori in merito alla

pianificazione che coinvolgono tutti i Comuni della Città Metropolitana e visto la ripresa dei

lavori a settembre suggerisce di sospendere l’atto.
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Il Presidente Pampaloni e la Presidente Innocenti evidenziando l’opportunità di rivalutare

l’atto in un momento successivo quando i lavori relativi alla pianificazione saranno andati

avanti.

Cocollini concorda con la proposta di sospensione perché ritiene che  un atto che affronta un

tema così  importante debba avere la massima condivisione.

De  Blasi  concorda  con  la  proposta  di  sospensione  e  ritiene  opportuno  che  l’Assessore

Martini aggiorni la Commissione sui lavori che sta portando avanti.

Il Presidente Pampaloni in accordo con La Presidente Innocenti dichiara che la Mozione  n.

685-21 Oggetto: per una pianificazione urbanistica sovracomunale. Proponenti: Roberto De

Blasi, Lorenzo Masi è rinviata

Il  Segretario  della  Commissione Valter  Cozzi  procede  all’appello  finale   dei  Consiglieri  presenti

telematicamente, il Presidente Pampaloni chiude la seduta congiunta con la Ottava Commissione  alle

ore 17.21

CARICA NOMINATIVO SOSTITUITO/A DA

Presidente Pampaloni Renzo

Vice Presidente De Blasi Roberto

Componente Bianchi Donata

Componente Calistri Leonardo

Componente Giuliani Maria Federica

Componente Innocenti Alessandra

Componente Masi lorenzo

Componente Moro Bundu Antonella

Componente Perini letizia

Componente Razzanelli Mario

Componente Santarelli Luca

Componente Tani Luca

Verbale, letto, approvato e sottoscritto nella seduta del 22.09.2021

                  Il Segretario             Il Presidente

      Valter Cozzi                                                                   Renzo Pampaloni
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